

中国の「いのちとくらし」分野の政策動向等情報提供

目次

1. 医薬・医療改革	1
◆ 財政部：「2018年度 医療サービス能力向上に資する補助金予算通知」を公表	1
◆ 国家統計局：「2018年国民経済・社会発展統計公報」を公表	1
◆ 国家医療保障局：「2018年度医療保障事業発展統計速報」を公表	2
◆ 国務院：「政府活動報告書」で、医療保険改革に言及	2
◆ 広東省：「5G+スマート医療」を実現へ	3
2. 新エネルギー自動車	4
◆ 工業・情報化部他：一部の地区でメタノール自動車の利用を実施	4
◆ 中国自動車工業協会：2019年2月のNEVの生産・販売台数を発表	4
◆ 財政部他：「NEVの普及利用促進に資する財政補助政策改定通知」を公表	5
◆ 中国EV充電連盟：2019年2月の全国EV充電インフラ普及状況を発表	6
3. 環境関連	7
◆ 国務院：汚染防止第三者企業に税金優遇政策を実施	7
◆ 生態環境部：2019年2月の都市の大気の質の状況を公表	7
◆ 生態環境部：焼却処理会社に対する違法行為を監督・管理を実施	7
◆ 水利部：第1回節水型社会構築基準達成県（区）リストを発表	8
◆ 国家統計局：「2018年国民経済・社会発展統計公報」を公表	8
◆ 「中国水週間」：節水優先で、水資源管理強化	8
◆ 全国緑化委員会：「2018年中国国土緑化状況報告」を公表	9
4. その他（トピックス等）	10
◆ 2019年2月NEV(新エネルギー自動車)売れ筋ランキング	10

株式会社 旭リサーチセンター
遼寧中旭智業有限公司

1. 医薬・医療改革

◆財政部：「2018年度 医療サービス能力向上に資する補助金予算通知」を公表

(微信 2019/03/01)

https://mp.weixin.qq.com/s?_biz=MzUzMDEyMjA5NA%3D%3D&idx=2&mid=2247499164&sn=601cf20c1ff10c85ef360f05534651f1

財政部は「2018年中央財政の医療サービス能力向上に資する補助金予算に関する通知」を公表した。同通知によると、中央政府は総額23億2810万元の補助金を予算に組み込み、国家レベルの「貧困県」の公立病院および基礎医療衛生機関の臨床能力の向上を図る。補助対象の上位三省は雲南、貴州、四川で、補助金の額は2億4,290万元、2億,080万元、1億7,430万元となる。24省（自治区含む）ならびに832県が対象となる。

具体的には、1県あたり1カ所の県級病院を対象とし、人口20万人以下の県に125万元、20位上50万人未満の県に200万元、50万以上の県に300万元を基準に、主に設備の設置費用、設備利用技術と人材育成などに割り当てられる。

また1県あたり2カ所の基礎医療衛生機関を対象に、臨床サービス能力の向上を目指し、40万元を基準に補助金を支給し、主に設備の設置と人材育成などに割り当てる。

◆国家統計局：「2018年国民経済・社会発展統計公報」を公表

(中国統計局 2019/02/28)

http://www.stats.gov.cn/tjsj/zxfb/201902/t20190228_1651265.html

国家統計局は2月28日、「2018年国民経済・社会発展統計公報」を公表した。それによると、2018年末までに中国の基本医療保険の加入者は13億4,452万人に達しており、前年末より1億6,771万人の増加となった。このうち従業員基本医療保険の加入者が31,673万人（同1,351万人増）、都市・農村住民基本医療保険の加入者が89,741万人（同2,382万人増）となっている。

2018年末の全国医療衛生機関数は100万4千カ所で、そのうち病院が3万2千カ所（公立病院は1万2千カ所、民営病院は2万カ所）。基層医療衛生機関の数は95万カ所で、そのうち郷鎮衛生院が3万6千カ所、社区卫生サービスセンターが3万5千カ所、村衛生室が63万カ所、診療所が24万8千カ所で、専門公共衛生機関は1万9千カ所となった。

18年末の衛生技術者は950万人、そのうち医師と医師助手が358万人で、登録看護婦が412万人となった。医療衛生機関のベッド数は845万床で、そのうち病院が656万床、郷鎮衛生院は134万床。2018年の年間での受信患者は延べ84億2千万人で、退院患者数は2億6千万人となった。